
Fachschaftssitzung 20.12.2016 

Anwesend: Jens, Florian L., Max M., Topher, Thischa, Rebecca, Thai, Ella, Paul, Soluna, 

Jordann, Yvonne, Pierre, Kevin, Sevgi, Florian W., Adriana, Mihal, Dominique, Annika, 

Rebecka Z., Lisa, Adrian, Stefania, Helene, Charles, Manuel, Guilia, Mareike, Jasmin, Michael 

F., Monja 

Entschuldigt: Franziska, Pauline, Anna H., Anna S., Albrecht, Aika, Fuchs  

Sitzungsleitung: Dominique  

Protokollantin: Sevgi  

Beginn: 13.04 Uhr  

Tops  

Bônenkai 

Politik-AG 

ZO-Treffen 

Bericht Fachschaft 

Bericht Teeküche  

Sonstiges 

 

1) Bônenkai  

- Es lief alles gut und haben gutes Feedback und Lob von Frau Wuthenow bekommen  

- Jedoch muss das Budget korrigiert und nachbeschlossen werden  

- Kasse: Ca. 410€ Umsatz  

 350€ an Stura, Rest in normale Kasse  

- Haben außerdem 70€ Raummiete erhalten  

- Überweisen des Geldes an Stura erledigt Kevin  

- Budget für den Raum-AK wurde vergessen  

 Aufgabe: bis nächste Sitzung alle Ausgaben sichten, damit Beschluss folgen kann 

- Feedback war meist positiv  

 v.a. die Foto-Wand wurde gut aufgenommen  

 Preise sollten aber besser überdacht werden; Getränke eher in kleinen Flaschen  

- Antrag: Erhöhung des Essensbudgets auf max. 300€  

 einmütig angenommen  

- Es waren leider trotzt Betreten Verboten-Schildern Leute auf dem Balkon und haben 

sich wohl auch Getränke genommen  

 nächstes Mal abschließen?  

- Es sollte auch der Bereich hintern um die Teeküche herum abgeschlossen werden  

 

2) Politik-AG 

- Erstes Treffen der neuen AG war am Montag, den 19.12. mit 8 Leuten  

- Fester Termin ab Januar: Mittwochs 18-20 Uhr  



- Es sollen jede Woche Themen der aktuellen deutschen und japanischen Politik 

besprochen werden  

 für jedes Thema soll eine Person einen Aspekt daraus bearbeiten und dann 

darüber diskutieren  

 

3) ZO-Treffen  

- Treffen war am 19.12. aber die Vertreter der Sinologie sind nicht erschienen  

Treffen also nur mit Japanologie und IKO  

- Finanzierung der OAWG-Tutorien: IKO möchte gar keine Tutorien, da sie nicht so 

viele QSM-Gelder haben 

 Sinologie müsste mehr für die Tutorien zahlen, da auch wir nur ca. 500€ zur 

Verfügung haben  ansonsten kommen die Tutorien nicht zustande  

- Alternativ könnte man überlegen, Tutorien nur vor den Klausuren zu veranstalten  

- Gemeinsamer Filmabend des ZO im Januar (wohl an einem Dienstag)  

 Filmabend-AK soll sich darum kümmern und Film-Ideen sammeln  

 

4) Bericht Fachschaft  

- Im Rahmen des Institutsberichts muss auch die Fachschaft einen Bericht schreiben  

Dominique wird diesen schreiben  

 

5) Bericht Teeküche  

- Pfand wurde weggebracht  23€ 

- Ein Kasten muss noch weggebracht werden  wohl nach den Ferien  

- Die neuen Regeln in der Teeküche werden beachtet  

- Ausmist-Aktion im Januar 1./2. Woche  

- Mehr Tee soll gekauft werden und evtl. dafür das Budget erhöht werden  

- Alternativen zu Milch für den Kaffee: Milchweißer 

 

6) Sonstiges  

- Zwei neue Mitglieder: Michael F. und Monja – Herzlich willkommen!  

- Anschlag in Berlin: Aufruf zur Umsicht, vor allem in Großstädten  

- Chor: Ein regelmäßiger Chor könnte zustande kommen, Adrian sucht über die Ferien 

nach Freiwilligen  

- Der Weihnachtsbaumständer muss bis 23.12. zum Besitzer zurück 

 

Ende: 13.50 Uhr  

 

 



Fachschaftssitzung 20.12.2016 – Beschlussliste  

 

Anwesend: Jens, Florian L., Max M., Topher, Thischa, Rebecca, Thai, Ella, Paul, Soluna, 

Jordann, Yvonne, Pierre, Kevin, Sevgi, Florian W., Adriana, Mihal, Dominique, Annika, 

Rebecka Z., Lisa, Adrian, Stefania, Helene, Charles, Manuel, Guilia, Mareike, Jasmin, Michael 

F., Monja 

Entschuldigt: Franziska, Pauline, Anna H., Anna S., Albrecht, Aika, Fuchs  

 

1. Die Fachschaft Japanologie beschließt die Erhöhung des Budgets auf max. 300 € für 

die Anschaffung von Essen für den Bônenkai.  

(Dafür: 31 Dagegen: 0  Enthaltung: 1)   

 

2. Die Fachschaft Japanologie beschließt für max. 15€ neuen Tee für die Teeküche 

anzuschaffen.  

(Dafür: 32 Dagegen: 0  Enthaltung: 0) 

 

 

 


